La science se livre au collège

a science se livre, c'est L sous ce titre évocateur que les élèves des collèges et lycées de la région sont invités à travers des animations, des conférences, des expositions, à entreprendre un voyage dans le passé sur l'évolution des temps géologiques. Mercredi, plusieurs classes de 3º du collège Mendès-France, divisées en trois ateliers, sont venues écouter Stéphanie Auvray, animatrice scientifique à l'espace Mendès-France de Poitiers. pour un retour et un débat sur « l'homo sapiens » (Toumaï) et l'histoire de notre planète, de



Classe animée autour de la conférencière.

la naissance de la Terre à nos jours, d'apparitions en disparitions.

Le thème a suscité une discussion animée et intéressante sur l'environnement, en compagnie de Géraldine Hardouin leur professeur de SVT. Dix panneaux étaient également exposés dans le réfectoire à la vue de tous: Qu'est-ce que l'évolution?; l'évolution des

espèces; sélection naturelle; l'évolution des cétacés : l'évolution en action : l'évolution du futur; l'héritage de Darwin; classification et évolution; les premiers artisans de l'évolution et enfin le dixième. Toumaï, un nouvel hominidé. Découvrir le vivant est au centre de toutes les préoccupations et la Science se livre effectue ce travail collectif de proposition, de réflexion et de contributions depuis plus de dix ans, travail qui contribue à permettre l'avancement de connaissances sur le sujet. Les élèves ont apprécié.